
                                                                                                                                                          247

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:00 hs del día 19 de setiembre de
2017, se reúnen en Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y
los Sres. Concejales, Alberto González Tuvi y Darío Toledo.
En Sala se encuentran las Sras. Concejales, Beatriz Villarreal y Gilda Ramírez.
En secretaría de actas, Verónica Brioso. 
Seguidamente se recibe en la previa de la presente sesión a:
1)  Representantes  de  Organizaciones  Civiles  (  Albion,  Club  del  Niño,  Club  San
Lorenzo, Comisión de vecinos barrio La Viviana, IAPA, Sociedad Fomento Rural,  y
Sociedad  Nativista  José  Artigas)  que  presentaron  proyectos  para  el  Presupuesto
Participativo, proponiendo que el monto disponible para el mismo sea distribuido en
partes iguales entre las mismas.
El Cuerpo señaló la necesidad de hablar con los que presentaron la propuesta de Red
Ánima a fin de explicarles algunas cuestiones que tienen que ver con la misma,  que a
su juicio , y de alguna manera, se ponía en cuestionamiento.  
2) Comisión de apoyo a la Comisión del Hogar de Ancianos, planteando el tema de la
ampliación de dicho hogar, respecto a la ampliación de 21 camas. Viéndose  de donde
se podían sacar los recursos. 
3) Comisión del Club San Lorenzo, informando sobre los festejos de los 80 años de
Km 110, a realizarse el próximo 7 y 8 de octubre. 
A continuación se pone  el acta anterior en consideración,  la cual  es aprobada por
unanimidad.
Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra informando:
* Se da lectura de nota presentada por Teresa Marcos, solicitando el retiro de unos
muebles que se encuentran deteriorados.
RESOLUCION: Se accede.
*  El  viernes  pasado  se  llevó  a  cabo  la  presentación  final  de  la  publicación  de
planificación estratégica, comentando que en el día de hoy se comunicó Paula Ferla,
informando que con el trabajo de la planificación se podría presentar el Municipio a
un proyecto que está abierto.
Señala el Alcalde que fue un trabajo interesante de Universidad Católica y OPP, en
conjunto con el Municipio y Descentralización.
Se informó por parte  de  la Dirección de Descentralización que  hay un dinero del
rubro publicidad que estaba incluido en el proyecto que se debería de gastar.
El Sr. Concejal González Tuvi propone que se realicen  banners haciendo mención a
la planificación estratégica con los logos de Universidad Católica, OPP y  Municipio,
señalando que  fue  el primer Municipio que se animó a hacer una planificación de
territorio.
* En otro orden,  informa el Sr.  Alcalde  que  se  están haciendo trabajos de carpeta
asfáltica en Lizarza y Florencio Sánchez, señalando que el Jefe del Cuerpo Inspectivo
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 le planteó la necesidad de poner carpeta en la explanada del Hospital hacia el este
para llevar a cabo los práctico de licencia de conducir, ya que donde se está llevando
a cabo en  la actualidad se complica con los vehículos que ingresan , estacionan y
salen del Hospital.
Señalan  el  Sr.  Alcalde  que  existe  la  posibilidad  de  colocar  una  carpeta  fina para
colocar en la explanada dentro del Estadio, pudiéndose utilizar para otro espacio
 deportivo. 
* Form. Nº 418/17, Club Albion, solicita colaboración.
RESOLUCION: Se toma conocimiento.
* Form. Nº 408/17, Club Albion, solicita colaboración.
RESOLUCION: Se toma conocimiento.
* Form. Nº 421/17, Carlos Cardozo, solicita autorización para realizar un beneficio,
hípicas en pista Román Asencio.
RESOLUCION: Se accede.
* Se pone en consideración los proyectos de resolución de los expedientes, 2017-88-
01-10533, 2017-88-01-11431, 2017-88-01-12022, 2017-88-01-12560, 2017-88-01-
12755,  2017-88-01-13544,  2017-88-01-13648,  2017-88-01-14631  y  2017-88-01-
15032, aprobándose por unanimidad.
* Form. Nº 420/17, Richard Pérez, solicita retiro de relleno.
RESOLUCION: Se accede.
* Form. Nº 400/17, Comisión de Estación Seniors- Master, solicitan autorización para
realizar encuentro de Tunning.
RESOLUCION: Se accede.
*  Se  hace  entrega  a  los Sres.  Concejales copia  de  resultado de  análisis  de  agua
realizado al arroyo Pan de Azúcar.
* Se da lectura de nota presentada por A.SO.MA, solicitando poder incluir en la plaza
“  19  de  abril”  carteles  con  el  alfabeto  dactilológico  en  Lengua  de  Señas,
responsabilizándose de realizar el diseño de una forma clara. 
RESOLUCION: Realícese expediente y envíese a  la Dirección competente.
* Se da lectura de mail enviado por Susana Lischinsky, solicitando el auspicio al libro
“ El Otro Maldonado”, dándose lectura de la solicitud.
RESOLUCION: Se toma conocimiento.
* Se da lectura de nota presentada por el Dr. Mario Scasso, planteando que existe una
donación del Taller de Esculturas del Artista Lazo, por parte de su familia, incluyendo
un busto de José Pedro Varela y Manuel Oribe.
RESOLUCION: Se toma conocimiento.
*  Exp.  2017-88-02-00381,  Solicitud  de  la  Comisión  de  Obras  Públicas  a  los
Municipios del Departamento. 
RESOLUCION: Agéndese una reunión con la Comisión de Obras.
A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo expresando que
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 de la última actuación del  exp. 2013-88-01-13569, se desprende textualmente: 
Con  lo  informado,  pasa  al  Municipio  de  Pan  de  Azúcar  solicitándose  se  sirva
expedirse conforme lo requerido en el dictamen del Dr.  AHLERS de actuación 24
(numeral  9  literal  i)  y  téngase  presente  en  su  oportunidad  lo  informado  en  la
actuación 27  respecto de la actualización del gráfico. Señalando que el Dr. Ahlers
dice, en el numeral  9, literal  i, que  se  informe por parte del  Municipio de  Pan de
Azúcar , sobre el proyectado cambio de trazado de camino vecinal por estar en su
 ámbito territorial , señalando que hay un detalle que está en la actuación 27, respecto
a la actualización de gráfico , tras la modificación del padrón rural 1097,  y que aún
no se ha cumplido por aquellos. RESOLUCION: Pase a Asesoría Jurídica informando
 que el Municipio de Pan de Azúcar no tiene objeciones al respecto, debiéndose dar
cumplimiento a lo expresado en actuación 27 respecto a la actualización del gráfico
tras la modificación del padrón rural 1097.
En otro orden, consulta el Sr. Concejal si hay novedad respecto al relevamiento por
parte de OSE-UGD, expresando el Alcalde que por el momento no.
Referente a la empresa de cura de  madera en el Parque Industrial ,  consulta el Sr.
Concejal si hay novedad al respecto, si llegó informe de DINAMA, respondiendo el
Sr. Alcalde que por el  momento no.
Comenta el Sr. Concejal que además de haber enviado nota a DINAMA, se comunicó
 con una técnica, donde se le  plateó el tema de los efluentes.
Consulta el Sr. Concejal si el Alcalde tuvo contacto con la Dirección de Higiene y la
empresa Ecotecno, por el tema de los voluminosos,  expresando el Sr. Alcalde que se
comunicó con Bety Molina por el tema del frigorífico, señalando que se lo planteará. 
Recuerda  el  Concejal  que  están  pendiente  los  informes  solicitados  por  las
inspecciones de obras y los vehículos abandonados en la vía pública. 
Seguidamente  hace  uso  de  la  palabra  el  Sr.  Concejal  Alberto  González  Tuvi  ,
consultando por el tema de barrido y corte de pasto , en la zona de La Asistencial,
señalando que los vecinos del lugar le han planteado la inquietud.
El Sr. Alcalde expresa que respecto al barrido lo consultará, y que en lo que refiere al
corte de pasto, debido a las inclemencias del tiempo no se había podido realizar, cosa
que se retomará en cuánto éste lo permita.
En otro orden, consulta el Sr. Concejal por el comodato de la Asociación Integración
Pan de Azúcar, manifestando el Sr. Alcalde que estaba al firmase.
Respecto a la plaza,  consulta el  Sr.  Concejal por el tema bancos, si  se  definieron,
manifestando  el  Sr.  Alcalde  que  por  ese  tema  se  conversó  con  la  Arq.  Andrea
Casuriaga y el Arq. Tremer, que es quien lleva adelante la obra.
Se está tratando de  que los mismos no sean altos,  ni  tan bajos , para que  la gente
mayor pueda tener fácil acceso a ellos.
Consulta el Sr. Concejal González por la pintura del tanque de la plaza, informando el
Sr. Alcalde que el Arq. Tremer le solicitó a la empresa que se cotizara la pintura del
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 mismo, así como también que el propio Municipio consultara precios al respecto.
Pregunta el Sr. Concejal si se sabe ya sobre la erogación del gasto, expresando el Sr.
Alcalde que no, señalando que el Arq. Tremer es el que puede tener mas datos ya que
es el que está en el tema.
Destaca el Sr. Alcalde que se está trabajando en una perforación de agua en la plaza, a
los efectos de que el riego sea sea de la misma y no del agua de OSE.
En otro orden, consulta el Sr. Concejal González por la ciclovía, y si ya se corrió la
columna de UTE.
El Sr. Alcalde informa que dicha columna ya fue corrida y que se está a la espera de
que AFE autorice el pasaje, el cual sería un puente de madera a fin de que el rebaje
del montículo sea menor. 
Continuando el Sr. Concejal González con el uso de la palabra, recuerda que está
 pendiente el informe de aguas servidas de calle Aiguá y Devicenzi.
Respecto al trabajo excelente que entregó la Universidad Católica el pasado viernes,
considera  el  Sr.  concejal  que  también  tendría  que  haber  sido  entregado  una
planificación de cursos, lo cual estaba previsto en el proyecto, en colaboración con la
mesa de emprendedurismo.
En otro orden, consulta el Sr. Concejal quien lleva adelante la página del Municipio,
respondiendo  el  Sr.  Alcalde  que  la  Dirección  de  Comunicaciones,  señalando  el
Concejal González que  la misma está muy pobre y que  donde  figurarían los Sres.
Concejales está en blanco, destacando además, que las actas están atrasadas. 
Por tal motivo, solicita que se actualice la información.
Informa el Sr.  concejal  que  desde  Secretaría Uruguay Integra  le  pasaron un mail,
informando sobre  un proyecto,  “  Buena  Práctica de  Gestión Municipal”,  teniendo
tiempo para presentarse hasta el 13 de octubre. 
Siendo las 22:35 se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

                                                                                               Miguel Plada
                                                                                                   Alcalde
                                                                                    Municipio de Pan de Azúcar 
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